

四季・オケだより

令和3年11月号

文責 協働活動推進員
立山清剛



みんなでひとつのものを作り上げるオーケストラ！！

今年最後のクラブ活動

が行われました

- 囲碁クラブ・・・対戦(トーナメント)
- 絵手紙クラブ・・・年賀状作り
- お茶クラブ・・・お茶の作法
- 自然たんけん(釣り)クラブ・・・志岐漁港で釣り
- 手芸クラブ・・・バッグ・小物づくり
- 伝承遊びクラブ・・・レジ袋で凧作り、凧揚げ
- 書道クラブ・・・ほうきを使った字

11月9日(火)に今年最後のクラブ活動が行われました。今回は、来年入る3年生がクラブ活動の見学に来て、どのクラブに入ろうかと、興味しんしんで見学していました。なかには、もう決めている子どももいたようです。今年度も、ボランティアの方のご指導・ご協力により、第1回の活動計画から最後の活動まで6回の活動を行い、無事終了することが出来ました。これからも、子どもたちが楽しくクラブ活動が出来るよう、よろしく願い申し上げます。大変ありがとうございました。



学級文庫の入れ替えを行います

10月20日(水)学級文庫の入れ替えを行いました。文化の秋に、ぜひ本をたくさん読んでもらいたいと思います。大田遼子さん、竹野澄子さん、田中さおりさん、中村志穂さんに手伝っていただきました。本当にありがとうございました。



3年生がやさしい畑で活躍！

志岐小学校の「元気やさしい畑」の担当学年の3年生が、冬野菜の手入れに活躍しました。防風ネット張り、玉ねぎの苗植え、草引きを行いました。防風ネットのひも結びには少し苦戦しましたが、他はうまく出来ましたようです。他の学年も、水かけや草引きを頑張りました。11月上旬は、雨風の強い日が多く心配しましたが、大根やブロッコリー、白菜なども大きく元気に育っているの、収穫が楽しみです。

1, 2年生がイモ掘りをしました



11月1日(月)1年生、2年生が楽しみにしていたイモ掘りを行いました。6月17日に苗を植えました、今年は大きなイモがたくさん採れて、焼き芋用には大き過ぎるようです。当日は、平野さんご夫妻に手伝っていただきました。ありがとうございました。掘ったイモは、11月26日(金)に焼き芋大会を行い、美味しくいただく予定です。ご協力お願いいたします。また、10月に定植した冬野菜も、今のところ順調に育っています。



学校の行事について
○12月10日学校開放デー
校内持久走大会
○12月24日終業式

校内持久走大会での、
交通整理のお手伝いを

編集後記: ようやく新型コロナウイルスの感染拡大が、おさまってきたようです。これからも、手洗い・マスク着用で、インフルエンザとともに、注意していきましょう。子どもたちはこれから、持久走大会の練習も始まります。病気や寒さに負けず、今年の冬も元気に乗り切ってほしいものです。皆でしっかり応援していきましょう。